


八重樫　本日はお集まりいただきありがとうご
ざいます。今回は高校生座談会ということで仙
台市内の高校に通いながら、素晴らしい実績を
残されている３名の皆さんにお集まりいただき
ました。まずは、簡単に自己紹介をお願いでき
ますか。

小川さん　仙台二華高校の１年生です。中学３
年のときに全国読書感想画コンクールで文部
科学大臣賞をいただきました。高校でも美術部
に入っています。

枝松さん　東北高校２年生です。フリースタイ
ル＆スノーボードジュニア世界選手権のビッグ
エア競技で銀メダル、スロープスタイルで銅メ
ダルを獲ることができました。

中山さん　宮城学院高校２年です。放送部に
所属していまして、昨年秋に行われた東北大会
で最優秀賞をいただきました。

八重樫　ありがとうございます。まずは、今頑
張っていることについて教えてもらえますか。

中山さん　私は２つあります。１つ目は、放送部
の活動を頑張っています。個人種目としてはア
ナウンス部門、団体部門ではドラマやドキュメ
ンタリーを作っています。放送部は、色々なと
ころに取材しに行くことが多いのですが、高校
から飛び出して話を聞くことで学べることがた
くさんあり、その中で色々な情報をキャッチで
きたら良いなと思って活動しています。２つ目
は、コロナが明けたら留学に行きたいと思って
いまして、ＡＬＴの先生と積極的にしゃべるように
しています。

枝松さん　最終的な目標としては、オリンピッ
クの金メダルを目指しています。学校が終わっ
てから練習に行ったりしているので、両立が大
変ですが、頑張っています。

小川さん　私も２つあります。私の母も絵を描
くのですが、小さいころから絵を描いてきて、
これからも続けていきたいと思って頑張ってい
ます。あと、中山さんと同じですが、私も留学を
したいと思っています。中学のときに留学に行
く予定だったのですが、コロナの影響で行けな
くなってしまったので、今年こそはホームステ
イとかやってみたいなと思っています。

八重樫　先生やご両親から言われた言葉で印
象に残っている言葉とか、こんなことを言われ
たから気持ちが変わったということはあります
か。

中山さん　大学選びについて、両親から「大学
なんかどこでもいいんだ。その先を見ろ。」と言
われたのが印象に残っています。結果よりもプ
ロセスが大事と言われて、確かになと思いまし
た。自分の特性や良いところを磨いて活躍でき
る人はできるんだから、何をしたいかをしっか
り考えるのが大事なんだなって最近思います。

八重樫　将来の夢について教えてもらえますか。

小川さん　人と話すのがすごく好きなのと、英
語が得意なので、国際社会のために何かでき
るようになりたいなと思っています。また、法律
関係に興味があるので大学では勉強してみた
いなと思っています。

中山さん　私も国際社会で活躍したいという
のと、今やっている放送関係も活かしたいと
思っていて、海外支局で働く放送関係者になれ
たら、日本のことを世界に発信できますし、世
界のことを日本に発信できるので、憧れていま
す。何か情報をうまく伝えられるプロフェッショ

ナルになりたいなって思っています。

枝松さん　先ほどもお話ししましたが、オリン
ピックのスノーボード競技で金メダルを獲るこ
とを目標にしています。

八重樫　仙台に対しては、どんなイメージを
持っていますか。

小川さん　小学校の時にアメリカに１週間ホー
ムステイをしたのですが、仙台に帰ってきたと
きに空気が澄んでるなってすごく思いました。
道路にゴミがほとんどないのも、すごく良いと
ころだと思いますし、都市部にしてはかなり緑
がある方だと思います。そういうところは住み
やすい都市なんだと思います。ただ、交通の便
はあまり良くないなと感じています。

枝松さん　ちょうどよい都会という印象で私は
すごく好きです。街中に緑が多いのもすごく良
いと思います。

八重樫　皆さん、グローバルな活躍を目指さ
れているということですが、どんな仙台だった
ら戻ってきたいと思いますか。

枝松さん　村田町にスポーツ庁認定のスノー
ボード練習施設があるのですが、日本のどこで
もある施設ではなく限られています。そのため、
私自身としてはとても環境として恵まれている
と思っています。仙台から離れることは考えてお

仙台を飛び出して仙台に何
か持ち帰ることができたらと
思っています。

小川さん　私もすぐに仙台で
働くイメージは沸いていない
です。ただ、仙台の中心部に
は色んな会社があると思いま
すので、働きやすい場所だと
は思っています。

枝松さん　今はスノーボード
を頑張りたいと思っているの
ですが、選手としての活動が
終わってからの人生の方が長
いので、しっかり考えていかな
いといけないなと思っていま
す。今すぐ仙台で働くイメー
ジは私もありません。

八重樫　仙台のまちづくりに
興味はありますか。

中山さん　正直あまり（笑）。
高校生は、誰が何をやってい

小川さん　授業では現実社会を見させられる
ことが多いですね。私たちの代で年金をもらえ
なかったらどうしようという話を友達とすること
もありますね。

八重樫　皆さんは、何歳から大人だと思いますか。

小川さん　ＳＮＳで発信することは世界に発信
するということなので、ＳＮＳに触れ始めたとき
からある程度の常識は必要で、何か問題があ
るときにしっかり対処できないといけないとい
う責任があるので、ＳＮＳを始めた瞬間から大人
としての認識は必要なんだなと思っています。

枝松さん　昔と比べて今は、世界中と簡単に
繋がれてしまうので、「子ども」「大人」っていう
よりは、社会の一員という意識は強いです。
ちょっと難しい質問ですけど（笑）

八重樫　ありがとうございます。皆さんから他
の高校生の方に聞いてみたいことはあります
か。

枝松さん　皆さんは英語をどうやって勉強し
ているんですか。

中山さん　グローバルコミュニケーションコー

Ｚ世代のリアルな声から
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高校生座談会

らず、仙台を拠点に活動をし
たいと考えています。

小川さん　私は、日本であれ
ば仙台にいたいと考えてい
ます。ただ、仙台は図書館が
少ないと思っています。本は
感受性を豊かにするので、身
近にあるとありがたいです。

中山さん　例えば、国際理解
を強く持てる子どもを仙台
で育もうという取り組みとか
があれば、仙台に戻ってきて
お手伝いしたいなとは思って
います。

八重樫　仙台で働くイメー
ジについてはどうですか。

中山さん　今のところは、あ
まり沸いていません。今は、

るかがわかっていないので、イメージができて
いないのだと思います。情報が無いので、地元
よりも国際に目を向ける高校生が多いのでは
と感じています。

八重樫　高校生は夢を持っていないとも聞き
ますが、そのあたりはどう思っていますか。

中山さん　学校で進路適正検査というもの
や、家庭科ではＮＩＳＡの話とかもされるので、結
構不安になることが多いです。

八重樫　人生設計の授業があるんですね。

2 3公益社団法人 仙台青年会議所 2022年度広報誌 「のぞみ」 No.431



中山さん　見ないですね(笑)。ツイッター、イ
ンスタを使っている人が多いと思います。

八重樫　青年会議所に向けて一言ずつお願い
します。

枝松さん　私達は、未熟でまだ何もできないか
もしれませんが、これからの社会を担っていく
若者の考えを汲み取っていただき、未来を明る
くする活動をしていただきたいなと思います。

小川さん　人のために何かできることは素晴
らしいことだと思いますし、かっこいい大人だ
なと思います。私も人のために動ける人になり
たいと思います。ＪＣさんのように社会の為に
動いてる方々を知れたら、高校生ももっと夢を
持てるのではないか思います。

佐藤 ななか さん／書道部は、考え方を考え
させられる場所だと思っています。みんな
の考えだったり、指導者の方の経験から学
ばせていただくことが多いです。自分もそ
れを通して、後輩に教えていけるような人
になりたいと思っています。
宮林 茉穂 さん／書道は続けていこうと思っ
ています。作品を通して、自分の学んでき
たこととか、伝えたいことを作品に表せら
れるような書を書けるような人になりたい
です。
大林 星奈 さん／パフォーマンスを今まで
やってきて、大変だったけど、楽しい、や
りがいがあったなっていう方が強いです。
次のパフォーマンスで最後になるので、悔
いが残らないようにしたいと思っています。
先生／書道の楽しさを伝えながら、次の世
代の子を育てたいと思っています。

高校生

なぜ日本一を
成し遂げられたと思いますか？

どのように意見を
出し合っていますか？

どうやって想いを一つに
まとめられましたか？
また、普段の練習方法について
教えてください。

将来の目標について
教えてください。

「紡ぐ」というテーマは
どうやって決まりましたか？

佐藤 ななか さん／みんなで細かいところに
気を配ったり、厳しく意見を出し合ったこ
とで、より良いパフォーマンスを作り上げ
ることができたと思います。
宮林 茉穂 さん／お互いがお互いに負けた
くなくて、見えないところで頑張っていた
んだろうなと思います。それにプラスして、
その道のスペシャリストの指導による相乗
効果で、より良いものが磨かれていったの
だと思います。
大林 星奈 さん／個人の作品と違って、み
んなで気持ちが通じ合ってないとひとつの
パフォーマンスができないと思っています。
日頃の練習から、先輩後輩関係なくアドバ
イスし合ったり、小さなことを積み重ねて
練習していきました。
先生／まず、保護者の協力があったことが
大きいです。周りの理解がないとできない
ですよね。本人たちもやっぱり、みんな負
けず嫌いだし、頑張りたい子が集まってい
たんだと思います。天下一品の負けず嫌い
です。

パフォーマンスは何かを伝える時にやるも
のですが、何を伝えようってなったときに、

「和文化」っていうのが伝えたいものでした。
そこから、繋いでいく、紡いでいく、と考え、
最終的に、「紡ぐ」になりました。

宮林 茉穂 さん／多少は先生が土台を作って
くれましたが、その上で自分達がどうして
いきたいかっていうのを一からみんなで話
し合って、自分達の表現したいものに近づ
けていくようにしました。

宮林 茉穂 さん／コロナ禍で難しい部分はあ
りましたが、集まるときは集まってしかで
きないことを重点的にやって、家に帰って
から個人でできるような書きとか、それぞ
れの動きの練習をしていました。色々な方
に助けていただきながら、コロナ禍でも何
もできないねっていう状況にはならずに想
いを一つにすることができました。

インタビュー：仙台育英学園高等学校

インタビューに応えていただいた生徒さんと
顧問の先生

練習の様子

第1回 全国高等学校書道パフォーマンスグランプリ2021 優勝

ス学科に入っていて、英語の授業が多いです。
あとは、学校内にいる外国の方と話したり、友
達と英語で話すようにしています。

小川さん　とにかく英語で話す回数を増やす
ことが一番だと思っています。
皆さん結構ワールドワイドだと思うのですが、
情報収集はどのようにしていますか。

中山さん　大人の方はやっぱり情報を持って
いるので、大人の方の意見に耳を傾けることも
重要かなとも思います。

枝松さん　スノーボードの情報は、今はほとん
どインスタグラムなどのＳＮＳですね。上手い人
のインスタをチェックすることが多いです。

八重樫　ＳＮＳということですが、フェイスブッ
クは見ないですか。

青年会議所に向けて一言

中山さん　高齢層と若者の間
にいるのがＪＣの皆さんだと思
います。ＪＣの皆さんには若者と
の架け橋のような存在になって
ほしいと思います。学校だけで
はなくＪＣのような社会で活躍さ
れてる方から選択肢を与えても
らえたら、夢をもっと持って高校
生活を送れるのではないかと思
います。

八重樫　本日はありがとうござ
いました。私たちも皆さんのお
話を聞いて、我々もより一層活
動に取り組んでいかないといけ
ないと思いました。
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これからの社会を担っていく若者の考えを
汲み取っていただき、未来を明るくする活動を

枝 松 千 優さん 中 山 花 埜さん 小 川 怜 禾さん
◎2021年 FIS PARK ＆ PIPE JUNIOR
　WORLD CHANPIONSHIPS BIG AIR 2位
◎2022年 FIS PARK ＆ PIPE JUNIOR WORLD
　CHANPIONSHIPS 　SLOPESTYLE 3位
　BIG AIR 2位

◎令和3年 宮城県アナウンス新人大会 最優秀賞
◎令和3年 東北大会 アナウンス新人大会 最優秀賞

◎第33回読書感想画
　中央コンクール
　中学校の部／文部科学大臣賞
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JCに取り組むこと

JCとビジネスの機会

起業したきっかけ
　私は2007年に仙台青年会議所に入会しましたが、2008年
にリーマンショックの影響で仕事が大変だったこともあり、JC
よりも仕事を優先して2、3年は積極的な活動をしていません
でした。
　私の考えが変わったのは、2011年の東日本大震災がきっか
けです。発災後、全国的なネットワークを通じ、日本中から多大
な支援をいただいたことや仙台青年会議所としても率先して災
害対応をしているメンバーの姿を見て、JCが地域のために真剣
に取り組む団体、地域に必要な団体であると改めて認識しまし
た。そして、2012年に日本青年会議所に出向する機会をいた
だき、東日本大震災で日本中から支援をいただいたことに対す
る感謝の想いやどのような方々が支援をしてくださっているの
かが気になり出向をしてみたのですが、この出向は私にとって
大きな刺激となりました。さらに、先輩方からの教えも私の考え
を変えました。例えば、JC活動は個人だけで行うことでは無く、
LOMでは会社、出向では所属LOMの看板を背負って行ってい
るということです。
　私がJC活動をしっかりやらないと個人ではなく会社や所属
LOM、特に後輩達に対して、マイナスの影響を与えてしまうとい
う認識を持ち、仕事と同じようにJCに本気で取り組まなければ
ならない重要性を教えていただきました。この東日本大震災の
経験と出向の経験、先輩方の教えを受け、私はJCに真剣に取り
組み始めました。

　2018年、私が仙台青年会議所の理事長のときに社会問題を
経済的に解決することができるように日本青年会議所の定款が
変更されました。このビジネスの機会というのは、JC内で会員か
ら直接仕事をもらうために、営業をするということでは無く、JC
の例会や事業にビジネスの観点も入れて課題解決にアプロー
チしても良いということです。そして、解決に向け行動する中で、
新しいマッチングや価値観が生まれ、JCのネットワークを使用さ
せていただくことで、可能性を見いだし、それらを自身の本業に
取り入れ、新しい事業を行ったり、本業を再構築していくことが
できるきっかけを学ぼうということです。

　先輩方からの教えで、先輩から受けた恩は後輩に返せという
ものがありますが、なかなか私自身が得たことをLOMや後輩
達に還元できていると感じることができませんでした。また、JC
は単年度制ですので、良い事業を行っても、1年限りのものがほ
とんどで、良い事業を持続可能にするためには、第三者が継続
的に支援を行う必要があるのだと感じていました。そんな中、
2019年に日本青年会議所の会務常任という立場で出向をさせ
ていただける機会を得ることができました。2019年は、前年の
日本青年会議所の定款変更により、課題の解決に経済からのア
プローチを重視する点が多くあり、出向して1年が過ぎる頃に
は、ビジネスの観点で物事を見ることができるようになっていま
した。そして卒業を迎え、今までJCで培ったネットワークを活用
し、お世話になったJCに恩返しするために、新たなチャレンジを
してみようと思い起業しました。
　今は、多くの場所でセミナーや講演などの企画や運営、SDGs
に関連した製品の販売をしています。自分なりにJCに取り組ん
だことで、学んだことや経験、得た情報を活用し、出会えた方々
や企業からの協力のもと微力ながら、お世話になったJCやこれ
からJCを支えてくれる後輩達に機会を提供できればと考えてい
ます。

株式会社EIGHT JAPAN（エイトジャパン）

LIMEX・生分解性袋・バガス製品の販売、SDGsコンサルティン
グ、イベントの企画・運営など

M a n a g e m e n t  t h e o r y
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熱 海 秀 宗 先輩

P r o f i l e
公益社団法人 仙台青年会議所
第67代理事長

会 社

事業内容

旭日法律事務所
アサヒホウリツジムショ

弁護士 佐々木　雅　文 （仙台弁護士会所属）

〒983-0045　仙台市宮城野区宮城野一丁目 18番 10号
TEL：022-262-1168　FAX：022-292-1169
E-mail:sasaki@asahi-lawyers.com

リコージャパンは、
SDGs（持続可能な開発目標）の達成に
向けて、積極的に取り組んでいきます。

〒980-0022　仙台市青葉区五橋1-5-3 アーバンネット五橋ビル
https://www.ricoh.co.jp
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ＬＯＭ支援委員会は、日本全国の会員数２０名以下のＬＯＭに対し、会員拡大や事業構築
等の支援を行っています。

　サマーコンファレンス２０２２では、リモートメンバー制度と地域別委員会の２つを実際に
導入しているＬＯＭの理事長を招いてパネルディスカッションしていただきます。
　簡単に説明すると、リモートメンバー制度とは、例えば仙台出身で東京在住の場合、現状
は東京のＬＯＭにしか入会することはできませんが、ＬＯＭの定款を変更し、東京在住でもＪ
ＣＩ仙台に入会できるようにする制度です。
　地域別委員会はＪＣ運動の空白地をなくすべくＬＯＭ管轄の全エリアでＪＣ運動を展開で
きるようになる制度です。
　ＬＯＭ支援委員会は少人数ＬＯＭの支援を行う委員会ですが、ＪＣＩ仙台にも活かせるもの
があると思いますので、サマーコンファレンスにて皆様の参加お待ちしています。

ベビーファースト委員会は、日本の少子高齢化の課題を解決を目指し、子育て世代が子供を産み
育てやすい国になるように活動を展開しております。

　今年度は各ブロックとも連携をして４７都道府県の県知事にベビーファースト宣言をおこなっても
らうこと、影響力のある上場会社１０社にベビーファースト宣言を行っていただくことを目標として活
動しており、既に宮城県でも5月27日に宣言をいただいたり、企業ではセブン－イレブン・ジャパン様
やスパリゾート・ハワイアンズ様にも宣言をいただいており、全国各地で啓蒙されてきております。
　サマーコンファレンス２０２２では、社会を動かすベビーファーストセミナーと題しまして、民間企業
の講師と、一般市民からインフルエンサーの方をお招きして、パネルディスカッション形式でセミナー
を開催し、参加者の方にベビーファースト運動を理解していただき、ベビーファースト運動を誰でも
明日から始められるしくみの発信をしていきたいと考えております。
　今後世の中にベビーファースト運動が広まり、自治体、企業、民間が三位一体となり、子育て世代
の方々に優しい世の中になっていくことを目指しながら啓蒙普及を目指していきたいと思います。

サマーコンファレンス特別委員会では、７月１６日（土）１７日（日）にサマーコンファレンス
２０２２を開催致します。

　「しくみの数だけ、幸せがある」をテーマにかかげ、参加者それぞれの地域での課題解決
のためのしくみの大見本市を展開し、参加者がそれぞれの実情に合った課題解決のしくみ
をもち帰り実践するための場を提供します。
　ＪＣＩ日本最大の運動発信の場として、自然とまちに幸せを生み出し続けるしくみを学ぶこ
とができる環境を目指した大会運営を行って参ります。
　ＪＣＩ仙台から出向しているメンバーのフォーラムも開催されます。
　是非多くの皆さまのご参加をお待ちしております。

公益社団法人日本青年会議所　　
共創グループ
ＬＯＭ支援委員会

副委員長　佐藤 京介

公益社団法人日本青年会議所　　
社会グループ
ベビーファースト委員会

副委員長　柴小屋 雄一

公益社団法人　日本青年会議所
経済グループ
サマーコンファレンス特別委員会

運営幹事　伊藤　啓

出　向　者　紹　介

　会員開発特別委員会　特別委員長の髙橋克也です。
　仙台青年会議所では、本年は３期に分けて新入会員の募集を
行っており、おかげさまで１期目24名入会、２期目は11名仮会
員承認（８月理事会にて正会員承認予定）のリクルートをさせて
いただきました。新入会員・仮会員の皆様が積極的に例会や事業
に参加しJAYCEEとして意識が芽生えてきているのをメンバー
一同感じています。
　最終期の３期目のリクルートは7月31日まで実施しておりま
す。
・これからの時代に対応したビジネスを生み出したい経営者の方
・次世代のために後継者を育てたい経営者の方
・リーダーシップを身につけたい後継者の方
・多様な経験を積みたい若手社員の方
私たちは、皆さんを歓迎します！
　青年会議所活動に少しでも興味をお持ちの方は、どうぞお気軽
にお問い合わせください！

仙台青年会議所では、
・�社会課題について真剣に議論ができる同世代の仲間ができ
ます。
・�様々なセミナー、例会の受講機会があり、多くの知識や学
びを得ることができます。
・�全国各地・海外のメンバーとの地域を越えた交流もできま
す。
・�１年単位で役職と委員会が変わるため、毎年新しいメン
バーとの交流が深まります（単年度制）。
・�委員長などの役職者になると、組織のマネジメントスキ
ルを身につけることができます。
・�青年会議所OBとの繋がりも深いため、世代を超えた人
脈が形成できます。

もう一度、我々と共に青春しませんか？
仙台青年会議所は、新

な か ま
入会員を募集しています
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　「選ばれるための戦略～共創×ブランディング～」を開催しました。
　株式会社ＧＨＯＳＴの代表取締役ＣＥＯであり、２代目バチェラーの小柳津林太郎氏よ
り、「バチェラーから学ぶ！共創×ブランディング」と題して、「ブランディング」について
ご講演いただきました。
　また、小柳津氏をコーディネーターに株式会社フジテレビジョンで数々の有名ドラ
マの演出を手掛ける葉山浩樹氏、漫画家の七島佳那氏、そして、仙台青年会議所の八
重樫理事長をパネリストとして、共創とブランディングをテーマにクロストークを行い
ました。「共創」と「ブランディング」の重要性への認識を深めるとともに、他者と共創し
てより良い仙台を目指して行動する意識を高める機会となりました。

　４月１４日（木）、第４回例会（４月例会）～仲間との結束力を高めよう！強い組織となる
ために～を開催しました。
　例会では、アドバイザーとして謎杜プロジェクト代表の根本聡一郎氏をお招きし、
チームごとに分かれて体験型謎解きゲームを体験しました。
　また、「謎」という共通の「課題」を解決する作業の中で、連帯感、達成感を得ることが
でき、組織の結束力を向上する貴重な機会となりました。

　昨年、一昨年と新型コロナウイルス感染拡大の影響により中止を余儀なくされたた
め、実に３年ぶりの開催となりました。
　当日は数多くの仙台青年会議所先輩諸兄姉の皆様にご参加いただき、例会を通し
て、これまで築き上げた歴史を現役会員へ伝える機会としました。仙台青年会議所の
歴史を紐解くクイズ企画も開催し、当時の思い出や事業開催に至る苦労など、歓談を
通して先輩方と交流することで、現役会員にとって大変貴重な例会となりました。

　４月２３日（土）４月２４日（日）、仮会員２６名を対象に仮会員セミナー（２日目）を開催い
たしました。
　仮会員セミナーでは、塾ごとに抽出した地域課題に青年会議所の運動論を取り入れ
た解決方法を計画し、各グループ毎に発表を行いました。地域の課題解決に向けた事
業構築を経験するとともに、仲間と共に議論を重ねることで、仙台（まち）の課題に対す
る意識を高める機会となりました。仮会員は、地域の課題解決にインパクトを与える運
動を力強く牽引する人財となるため、学びを継続してまいります。

　５月２８日、２０２２ ＪＣＩ ＡＳＰＡＣ 堺高石大会のＪＡＰＡＮナイトにて、「全国各地の魅力
ＰＲ動画」最優秀賞を仙台青年会議所が獲得しました。仙台青年会議所が応募した動
画には、仙台青葉まつり、仙台七夕花火祭、仙台七夕まつり、仙台光のページェントな
どの仙台の風物詩や、仙台の四季折々の魅力が詰まっています。

　５月２２日、仙台メディアテークにて第５回例会（５月公開例会）Ｔａｋｅ ａｃｔｉｏｎ～私のミ
ライは私が決める！～を現地とオンラインのハイブリットで開催いたしました。
　第１部では、「君が動けば世界が変わる！」と題し、露木志奈（つゆきしいな）氏より、子
どもたちに広い視野と強い意志を持ってもらうため、これまでの生い立ちや活動に関
するお話しの中で、行動を起こすに至った経緯や、行動によって人生がどのように変
わったのかについてご講演いただきした。また、第２部では、「私が創るミライへのミッ
ション」と題し、子どもたちに自身の夢を書いてもらい、その夢の実現のためには何が
必要かについて、ＪＡＸＡ職員の山下遼太朗（やましたりょうたろう）氏より、実体験を踏
まえご講演をいただきました。

　５月１４日（土）、５月１５日（日）仙台・青葉まつり協賛会の主催のもと第３８回仙台・青葉
まつりの宵まつりが開催されました。
　昨年、一昨年と新型コロナウィルスの感染拡大に伴い中止となり、本年は３年ぶりに
開催されました。３年ぶりとなる仙台・青葉まつりは、規模を縮小しての開催となりまし
たが、仙台すずめ踊りや仙台宵山鉾巡行が行われ、市民並びに多くの観光客が来場さ
れました。
　多くの市民、行政、企業の皆様が協力して開催される仙台・青葉まつりが、安全かつ
盛大に開催されるために、仙台青年会議所は多くのメンバーで自主警備に参加いたし
ました。

第４回例会（４月例会）開催報告

第３回例会（創立例会）開催報告

第２回例会（２月公開例会）開催報告

仮会員セミナー

ＪＣＩ　ＡＳＰＡＣにて「全国各地の魅力ＰＲ動
画」最優秀賞を獲得しました！

第５回例会（５月公開例会） Ｔａｋｅ ａｃｔｉｏｎ
～私のミライは私が決める！～開催のご報告

第３８回仙台・青葉まつり自主警備のご報告

事業報告

内ケ崎法律事務所
弁護士　内ケ崎　裕之

仙台市青葉区一番町 1-17-20　グランドメゾン片平 503
電話：022-397-7307　　FAX：022-397-7308

（仙台弁護士会所属）

Information
若者によるまちづくり

参加によるメリット

「Sendai Future Generations」

まちをつくるのは若者だ！ SFG初期メンバー募集！
　20歳から３０歳までの大学生・社会人でまちづくりを考え実行する若者を募集
いたします。産官学民の連携のもと、仙

ま ち
台の課題解決事業を一緒に構築しません

か？
　皆さまで事業を構築・実行し、仙

ま ち
台をより良くしていきましょう。そして事業の最

後にはSFG（Sendai Future Generations）の設立を、目指しています。初期メ
ンバーとして次年度以降も活動を続けていけますので是非ご参加ください。

●地元企業を知ることができる
●自分がまちづくりを考え、
　実行できる
●就職活動に繋がる

●同世代の仲間ができる
●社外の人脈ができ、仕事に繋がる
●社内では体験できない、
　プロジェクトが実行できる

●若手社員の研修として活用できる
●社内ではできないプロジェクトが
　経験でき、スキルの向上になる
●会社の知名度アップになる

●中堅社員の研修に活用できる
●新入社員のリクルート活動ができる

定　員：仙台市内社会人及び大学生・専門学校生
参加費：社会人１万５千円、大学生・専門学校 無料

50名

参加申込はこちらのQRコードからどうぞ→

参加者募集と
連携基盤構築

若者による
仙
ま ち

台の課題
解決事業構築

課題解決
事業の実行 SFG

の設立
２ヶ月程度 ２ヶ月程度 ２ヶ月程度

実施期間 実施期間 実施期間

学生のメリット

企業のメリット

社会人のメリット

企業サポーター参加のメリット

仙台青年会議所が応募した動画は、
2022 JCI ASPAC 堺高石大会Youtube公式チャンネルで
ご覧いただけます。スマホの方は右のQRコードからどうぞ。
https://youtu.be/nsOFXu1gGR8
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ユニバーサルデザイン（UD）の考え方に基づき、より多くの人へ適切に情報を伝えられるよう
配慮した見やすいユニバーサルデザインフォントを採用しています。
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